qui revêtent aujourd'hui un intérêt si vital.

M. le président, le Canada croit ardemment que le traité concernant la non-prolifération des armes nucléaires et un traité concernant l'interdication totale des essais sont tous deux beaucoup trop essentiels à la paix et à la sécurité mondiales pour que l'un serve de gage à l'autre.

L'évolution de la situation dans le Golfe persique au cours des dernières semaines a fait comprendre brutalement, à nouveau, la réalité des dangers de la possession d'armes nucléaires par les régions et de la prolifération d'un autre type d'arme, les armes chimiques. Nous devons agir rapidement pour imposer une interdiction générale et globale. Nous encourageons donc instamment tous les pays qui prennent part à la Conférence sur le désarmement à ne pas laisser passer l'occasion d'élaborer un tel projet, et à hâter la formation d'un consensus à ce sujet.

Nous devons également porter notre attention sur ces questions extrêmement importantes que sont le transfert et le commerce des armes. En effet, M. le Président, il serait inacceptable que la paix en Europe soit acquise au prix d'une course à l'approvisionnement en armes à d'autres coins du globe. Outre ces déplorables bains de sang dont elle a augmenté la fréquence, cette course aux armements a déjà ralenti ou faussé le développement de pays entiers en surtaxant des ressources déjà insuffisantes.

Il est important dans ce contexte que tous les pays qui prennent part aux pourparlers en vue de la réduction des forces classiques en Europe prennent les mesures nécessaires pour s'assurer que les armes visées par ces accords de désengagement n'aillent pas constituer des sources potentielles de conflits dans d'autres parties du monde.

La prolifération ininterrompue de la technologie des engins balistiques est particulièrement inquiétante sous ce rapport puisque cette technologie offre aujourd'hui la possibilité de livrer des engins de mort excessivement puissants au coeur même des camps ennemis. Or, cette possibilité signifie non seulement un énorme potentiel de souffrance, mais également un intérêt régional accru pour la course aux armements.

C'est pourquoi, le Canada a si vivement appuyé l'accueil récent de nouveaux membres au sein du Régime de contrôle de la technologie relative aux missiles. La présente Assemblée devrait se concentrer sur cette question et demander à tous les membres de prendre des mesures en vue de contrôler l'exportation de cette technologie. Le Canada jouera un rôle de chef de file dans cette action.

Le Canada croit aussi qu'il est important de rendre les